

Das Medizinrad werden!

Wir man mit und von den Medizinrädern lernt, sie in den Körper nimmt, sie integriert...

Norden: Arbeite mit dem Rad, verbinde es mit andern Rädern, besonders den grundlegenden. Finde Querverbindungen!
(Aufeinanderlegen von Rädern)

Westen: Wende das Rad an!
(Walk the wheel!)
Betrachte die Alltagswelt durch das Rad. Mach damit Erfahrungen!

Osten: Das Rad tanzt dich!
Es wird zum natürlichen Rahmen deiner Wahrnehmung!

Zentrum

Süden: lerne und studiere das Rad!
Erkenne das Netz des Zusammenhanges!

Zentrum:
Das Rad beginnt mit dir und durch dich zu atmen.
Es ist eine energetische Struktur in deinem Leuchten geworden.
Einheit von Innen und Aussen.